

Hoy, en declaraciones durante una visita al taller de costura de APRAMP

Gamarra anuncia una Proposición de Ley integral contra la trata de personas “para que España sea un país libre de violencia” y de proxenetismo

- Durante la visita a las instalaciones de la Asociación para la Prevención, Reinserción y Atención de la Mujer Prostituida (APRAMP), la secretaria general del PP presenta un borrador de la Proposición de Ley de lucha integral contra la trata de personas en la que está trabajando el PP para **“acabar con cualquier tipo de proxenetismo en nuestro país”**
- Defiende el **“paso al frente” del Partido Popular contra la trata** y pide trabajar para que España “lidere esta lucha” y sea “un país libre de violencia y libre de trata”
- Señala como **“obligación moral”** defender a todas las mujeres que “llegaron a España pensando que iban a encontrar una oportunidad y lo que encontraron fue la explotación”
- Subraya que son “necesarias” reformas en el Código Penal y **una ley integral como la que propone el PP con medidas de sensibilización y de protección a las víctimas**, así como “trabajar de la mano” desde las instituciones **con las organizaciones y asociaciones** para luchar contra la trata de personas
- Tras el asesinato de dos niños ayer en El Prat, **Gamarra exige la convocatoria urgente de la Comisión de Seguimiento del Pacto contra la Violencia de Género y la comparecencia de la ministra de Igualdad**: El PP “tiende la mano” para “acabar con esta lacra social”
- Muestra el **compromiso del Partido Popular contra la violencia vicaria** y pide hacer un análisis serio sobre la situación y más medios, recursos y seguridad para hacer frente al problema: “Esto es urgente y es importante”
- Defiende la **unidad para hacer frente la violencia contra los niños y niñas**, “los más frágiles”, recordando que el PP fue quien puso en marcha el Pacto de Estado contra la Violencia de Género

- Sobre la trama de corrupción que “acorrala” a Pedro Sánchez, **Gamarra señala que lo que está haciendo el PSOE en el Congreso es “una Comisión de ocultación para intentar tapar sus vergüenzas”**
- Defiende la “verdadera” Comisión de Investigación puesta en marcha por el PP en el Senado, que hará un trabajo “serio y riguroso” para “llegar hasta el final y que se sepa toda la verdad” sobre la **trama de corrupción que “acorrala a Pedro Sánchez** en sus ministerios y en la propia estructura del PSOE”
- Critica que Pedro Sánchez no se haya ocupado del problema de la vivienda en seis años que lleva de presidente. **“Cada vez que hay campaña electoral hace un anuncio de viviendas que luego nadie ve”**, sostiene
- Lamenta que **España sufre “ausencia de Gobierno”** porque “ante los problemas reales, el Gobierno está en otras cosas” y sitúa a Pedro Sánchez “más preocupado por amnistiar a una serie de políticos para mantenerse en el poder que en afrontar los problemas reales de la sociedad”